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2023年 夏

お知らせ・お願い

市長の訪問ミーティングで、リフトデモで活躍したのが、「もぐろう君」です（左の写
真参照）。１階のセミパブリックスペースで、車椅子に乗っている後ろ姿や、ベッド
で寝ているところを見かけて、驚かれた方もおられるかもしれません。ご紹介が遅
れたことをお詫び申し上げます。

もともとは、古いスキューバダイビングのスーツ。捨てられるところを中に雑誌など
をつめこみ、体重約20㎏の等身大人形として生まれかわりました。それ以降、避

難訓練で模擬利用者をしたり、リフトなどの介護技術の研修に付き合ったりしてく
れています。もちろん、内容によっては実際の人同士で行わないと分からないこと
もあります。でも、多少おかしなことをしても、何度練習を繰り返しても文句ひとつ
も言わないもぐろう君は、職員の基本的な技術の習得に貢献してくれています。

新型コロナウイルス感染症は５類感染症とはなりましたが、感染力が強く集団感染をおこし

やすいこと、高齢者や基礎疾患のある方にとっては重症化のリスクのある、油断のできない感

染症であることにはかわりありません。よって、下記の通りの対応とさせていただきます。

・敬老会について・・・感染予防の観点から、ご家族の参加は今年度も見合わさせていただき

ます。各ユニットにおいて敬老会は開催いたします。

・天神祭りについて・・・入居者の皆様に日常とは異なる日を楽しんでいただくために、10月

21日に「ひらSON Kids」と「出農太鼓部」に来所していただき、開催することとしました。

今年度は感染予防の観点から、入居者・利用者の方々のみの参加とさせていただきます。

＊敬老会・天神祭りの様子は、また改めてホームページ・お便り等でお知らせします。

・面会について・・・出来る限り制限がなく行えるようにと考えていますが、圏域の流行状況

により、適宜、面会方法を変更させていただきます。場合によっては、急に対応を変更する場

合もあります。玄関に現在の面会対応を掲示をしておりますので、来所時にご確認ください。

わからないことがあればお気軽にお問い合わせください。

市長の訪問ミーティングで使用した福祉用具等の紹介

7/31「市長の訪問ミーティング」として「介護ロ
ボット」や「ICT」の活用、介護人材確保や働きや
すい介護施設づくりの参考とするため、現地視察と
意見交換を目的に、飯塚俊之市長が来設されました。

福祉施設向け、業務支援ソフト。日々
の記録から、24シートやケアプランの

作成まで施設での業務を幅広く支援。
対応。情報の一元化・一覧化が可能。

床走行リフト。超低床ベッド対応
のキャスター6輪タイプ。脚部下部

の開放により、リクライニング車
椅子でも正面からアプローチ可能。
床からの移乗にも対応。

（株式会社モリトー）（パラマウントベッド株式会社）

（株式会社東経システム）

見守り支援システム。ベッドに設置し
たセンサーにより体動（呼吸・心拍な
ど）を測定し、睡眠状態を把握する。
入居者の睡眠時の状態をリアルタイ
ムで確認、生活リズムの改善や健康
状態の把握が可能。

（株式会社ミキ）

ノンバックブレーキシステム搭載車いす。

立ち上がると、自動でブレーキがかかり、
車椅子が後ろに下がらなくなる。ブレー
キのかけ忘れによる後方への転倒事故
の防止や被害の軽減を行う。

飯塚出雲市長挨拶

天神からの説明
施設概要（福井施設長）
 ICT及び福祉用具活用状況

（北村グループリーダー）
保有台数及び必要経費等

（勝部総務課長）
実機デモ（関作業療法士）
司会（福田生活支援課長）

松島事務局長挨拶
（山﨑理事長挨拶代読）

実機を用いての眠りSCAN説明

スタッフルームで、実際の眠り
SCANのモニター、および福祉見
聞録をみていただきました。

スタッフルームで、実際の眠り
SCANのモニター、および福祉見
聞録をみていただきました。

眠りSCANについてパラマウン

トベッド㈱提供の説明動画を
見ていただきました。

眠りSCANについてパラマウン

トベッド㈱提供の説明動画を
見ていただきました。

対象者の動きに
より、リアルタイ
ムモニターが変
化することを確
認しています。

対象者の動きに
より、リアルタイ
ムモニターが変
化することを確
認しています。

コロナ禍での職員の頑張りについて、ねぎ
らいの言葉もいただいています。
コロナ禍での職員の頑張りについて、ねぎ
らいの言葉もいただいています。

事業団本部を代表して、松島事務局
長が出席しました。
事業団本部を代表して、松島事務局
長が出席しました。

床走行リフトのデモ

市長のリフト実機体験！

市長より「安定している。怖くない。」とい
う感想をいただきました。介護用リフトが、
職員の負担軽減だけではなく、入居者・
利用者の安心にもつながっていることを
体感していただきました。

市長より「安定している。怖くない。」とい
う感想をいただきました。介護用リフトが、
職員の負担軽減だけではなく、入居者・
利用者の安心にもつながっていることを
体感していただきました。

当日は、出雲ケーブルテレ
ビジョンさんの「市長の１日
密着取材」がありました。

当日は、出雲ケーブルテレ
ビジョンさんの「市長の１日
密着取材」がありました。

ユニット訪問

「どんな方に使っているのか」など、市長を
はじめ、市の職員の方からも質問があり、そ
の場で答えさせていただきました。

「どんな方に使っているのか」など、市長を
はじめ、市の職員の方からも質問があり、そ
の場で答えさせていただきました。

外を眺める
「もぐろう」君



ユニット紹介
あかね
安心して楽し

く過ごしていた
だけるように、
１人１人のペー
スに合わせて支
援しています。

畑の苗植え

入居者様と職員が一緒に楽しみながらユニット活

動を行い、その方らしく日常を過ごしてもらえる

ように支援を行います。

★七夕会★

歌あり笑いありの、にぎやかなユニットです

(^^♪。みなさまがマイペースに過ごせる

ユニットを目指します！

く る み

季節の行事や美味しい物を食べながら心穏やかに過ごせるユニットを目指します。

ききょう

皆様との日頃の会話を大切にして、

気持ちに寄り添い、支援していきます。

やまぶき


